
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ４ 出席委員数 ６/７名 

日 時 平成２６年 ５月３１日（土）１０時００分～１１時３０分 

場 所 庁舎３階第４・５会議室 

【協議事項】（テーマ等） 

・中間報告でまとめたものを掘り下げて議論していくこととする。 

 

－主要意見－ 

・第４期政策審議会 提案内容に関する実施状況（Ｈ２６.５.１）を元に進行。 

中間報告の反映について、グループ４としての意見の取り入れは４８番の

みとなっている。 

４９番 回答のとおり。 

５０番 ウォーキングコースを実際に歩いてみて、夜に危険がないか見て

はどうか。 

５１番 信号が必要と思われる箇所についてはすぐに対応できないか。 

→必要かの判断及び設置は公安委員会でされるため、設置依頼をしてみな

いと設置できるかどうかわからない。（職員） 

要望していきたい。このあたりも考えながらウォーキングコースを歩いて

みてはどうか。 

今年度、通学安全プログラムの策定予定。通学路の危険箇所等情報提供を

お願いしたい。（職員） 

農協の交差点から南、中学生が横に２～３人並んで歩いているが対策はで

きないか。 

→道路上の対策では、カラー舗装、道の拡幅、通学路を替えるなどあると

思われる。一番良い方法で対応できるように考えたい。（職員） 

５２、５３番、回答のとおり。 

５４番 実際に防災公園を見たい。→雨天を避けて見学する。 

５５番 要望中。時期の設定は難しいと考える。（職員）→引き続き要望。 

５６番 川のごみが多い。自転車も落ちている。何とかなれば良いが・・・。 

学校の美化運動で通学中にごみ拾いを定期的にしている。 

５７番 気にして見るようになったら、路上駐車が多い。駐車禁止区域で

無いとのことだが、道幅も広く停めやすい。防犯上においても何とかしたほ

うが良い。車の購入時に車庫証明を提出するが、何かできないか。また、軽

自動車の車庫証明は。 

バスなどの公共交通が増えたら良いのではないか。 

例えば駅（岐阜駅、穂積駅等）から役場までの直通バスを作ることはでき

ないか。（バス停での停車無しで） 

５８番 回答のとおり。 

５９番 大人も使うが、１０時からはやはり遅いのではないか。夏休みは



８時からでも良い。もっと早くできないか。平日は１０時からでも土日を早

く開館するとかできればありがたい。 

６０番 野球と公園は両立できない。野球場を作れないか。回答でいくと

この２つの公園でしか野球ができない。 

５２、６０番あわせてテニスコートと野球場を併設した施設があると良い。

建設してもらえるような提案をしたい。 

 

今年度について、中間報告の提案を元に掘り下げていく。追加があればそ

の都度議論することとする。 

次回はウォーキングコースを実際に歩いて見に行く。雨天の場合は車で周

る予定。 

 

・次回までに確認すること 

 芝原ウォーキングコースのチラシ 

 軽自動車の保管場所届出について 

 

－次回開催予定日－ 

 

  ６月１３日（金）１９時より（グランドキャビン使用） 

（次回以降毎月第２週の金曜日１９時～で調整、毎月会議時に確認） 

予定 ７月１１日（金）１９時 

   ８月８日（金）１９時 

   ９月１２日（金）１９時 

  １０月１０日（金）１９時 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


